

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE JURY « HANDICAP » DE LA FONDATION NATIONALE BANQUE POPULAIRE EN PRATIQUE

Depuis 33 ans, la Fondation Banque Populaire a pour mission d'accompagner les personnes porteuses de handicap (moteur et/ou sensoriel), autour de deux axes d'action : encourager les talents et faciliter l'intégration sociale.

LE FILM ! Ambitions et Handicap

DATE DE CRÉATION 1992

FONDATEURS 14 Banques Populaires

LAURÉATS DEPUIS SA CRÉATION
557 personnes porteuse d'un handicap

BOURSE ACCORDÉE entre 1 000€
et 15 000€ /an

DURÉE DU SOUTIEN de 1 à 3 ans

POUR PLUS D'INFORMATIONS

fondationbanquepopulaire.fr

BULLES D'ÉVEIL ET DÉTENTE :



[Site internet](#)

[Instagram](#)

[Facebook](#)

[Découvrez Coralie Belot](#)

CONTACTS RELATIONS PRESSE

Fondation Nationale Banque
Populaire
Sandra Serfati
+33 (0)6 61 70 24 46
sandraserfati@presse.productions

Banque Populaire Alsace Lorraine
Champagne
Isabelle Galand
03 87 37 94 59
Isabelle.GALAND@bpalc.fr

LA FONDATION NATIONALE BANQUE POPULAIRE PRÉSENTE CORALIE BELOT – LAURÉATE 2025



*Quand la passion de l'enfance
devient un projet innovant et inclusif*

De l'expérience de vie à l'accompagnement des familles : la naissance de « Bulles d'éveil et détente » un cocon pour les tout-petits et leurs familles

Coralie Belot, fondatrice de l'entreprise "Bulles d'éveil et détente", est atteinte d'une paraplégie spastique. De petite taille, elle se déplace à l'aide d'un fauteuil roulant manuel ou électrique. Loin de freiner ses ambitions, cet handicap est devenu une source de force et d'inspiration, nourrissant son projet d'accompagner les autres avec sensibilité et compréhension.

Depuis la rentrée 2025, Coralie, éducatrice de jeunes enfants diplômée en 2022, a lancé sa micro-entreprise « Bulles d'éveil et détente », dans la ville de Nancy. Un lieu de rencontre et d'ateliers pensés pour les enfants de la naissance à 7 ans et leurs parents.

Fortes d'expériences variées en crèche, en centre de loisirs et dans la protection de l'enfance, Coralie a appris à conjuguer expertise professionnelle et parcours de vie singulier.

Avec « Bulles d'éveil et détente », elle propose un accompagnement personnalisé, ainsi qu'une palette d'ateliers innovants : éveil Montessori, séances Snoezelen, yoga kids, contes partagés, massages « bien-naitre » et ateliers musicaux. L'objectif est double : soutenir le développement harmonieux de l'enfant et renforcer le lien entre parents et enfants dans un cadre bienveillant et sécurisant.

Installée dans un local accessible PMR, Coralie mène seule ces ateliers et s'engage dès la rentrée dans une collaboration avec la MJC Lorraine pour des ateliers yoga kids.

Ce projet inédit incarne à la fois une réponse professionnelle aux besoins des familles et une histoire inspirante de résilience et d'innovation sociale. « Bulles d'éveil et détente » se veut un cocon d'écoute, de découverte et de partage, au service de l'épanouissement des tout-petits.

Pourquoi contacter Coralie ?

Parce qu'elle comprend autant qu'elle accompagne : son parcours de vie et son savoir-faire font d'elle une alliée précieuse pour les parents et un repère bienveillant pour les enfants.

CORALIE BELOT

Une fondatrice solaire, engagée et inspirée



LA FONDATION BANQUE POPULAIRE SOUTIENT CORALIE BELOT

Le jury handicap de la Fondation Banque Populaire, qui a sélectionné le dossier de Coralie Belot en juin 2025, est fier de l'accompagner dans l'acquisition de matériel adapté pour ses ateliers Montessori et Snoezelen. Cette première bourse constitue une étape essentielle dans le lancement de son projet. La Fondation suivra avec une grande attention le développement de cette création d'entreprise, tout en demeurant aux côtés de Coralie pour soutenir la réussite de son initiative.

Autour de la Fondation, la mobilisation des 14 Banques Populaires fondatrices reste plus forte que jamais. Les Fondations régionales des Banques Populaires, actives sur leurs territoires respectifs, contribuent également à cet élan collectif.

Dans ce cadre, la Banque Populaire Alsace Lorraine Champagne s'associe à la communication autour des lauréats issus de son territoire, renforçant ainsi l'esprit de proximité et les valeurs de solidarité portées par le réseau Banque Populaire.



« Mon parcours de vie m'a appris qu'au cœur des épreuves se cachent des forces insoupçonnées. Avec « Bulles d'éveil et détente », je souhaite offrir aux familles un lieu où elles se sentent écoutées, enveloppées de douceur et pleinement légitimes dans leur rôle de parents. Mon ambition est simple : que chaque enfant puisse grandir et s'épanouir dans un cadre rassurant et harmonieux. »

Coralie Belot est titulaire d'un baccalauréat en Sciences et Techniques Sanitaires et Sociales, d'un CAP Accompagnant éducatif Petite Enfance, et a obtenu en 2022 le diplôme d'éducatrice de jeunes enfants. Au fil de son parcours, elle a multiplié les expériences : stages et emplois en centres de loisirs, en pouponnière, en crèche et dans le secteur de la protection de l'enfance, renforçant sa solide expertise et confirmant sa passion pour le monde des enfants et de l'animation.

Éducatrice passionnée et profondément attachée à l'univers de la petite enfance, Coralie Belot a transformé son histoire personnelle et son chemin de vie en un projet unique : créer un véritable cocon pour les familles.

UN ESPACE UNIQUE POUR MIEUX GRANDIR ENSEMBLE

Avec « Bulles d'éveil et détente », elle propose un lieu qui allie professionnalisme, bienveillance et authenticité. Plus qu'un simple espace d'accompagnement, c'est une bulle de ressourcement où parents et enfants peuvent trouver écoute, partages et instants précieux.

Les services proposés favorisent l'éveil, la relaxation et la complicité parent-enfant : ateliers sensoriels, moments de détente et espaces de découverte adaptés aux tout-petits.

La particularité de « Bulles d'éveil et détente » réside dans l'approche humaine et personnalisée : chaque famille est accueillie avec chaleur, respect et une attention sincère. Le projet s'adapte aussi aux enfants porteurs d'un handicap. Chaque parent et chaque enfant trouve un lieu où douceur, écoute et sérénité rythment chaque rencontre.

ENCOURAGER LES TALENTS POUR QUE TOMBENT LES BARRIÈRES DU HANDICAP

CONDITIONS D'ACCÈS :

- Être âgé de moins de 50 ans
- Être atteint d'un handicap moteur ou sensoriel
- Avoir un taux d'incapacité reconnu par la MDPH >50%
- Réaliser son projet de vie sur le territoire français (métropole et DOM-TOM)

Sont exclues toutes demandes portant sur les aides techniques et les adaptations compensant le handicap, l'aménagement de véhicules, l'aide à la création d'une œuvre et le sponsoring.

LA SOLIDARITÉ AU SERVICE DE L'HOMME ET DE L'INITIATIVE

Dès son origine, la Fondation a choisi d'être solidaire des personnes porteuses de handicap en encourageant leurs talents. Pour ces personnes que la vie n'a pas épargnées mais qui ont gardé intacte leur envie d'agir, elle offre un soutien unique dans tous les domaines : études, formation professionnelle, défis sportifs, projets artistiques ou de création d'entreprise. **À sa manière, la Fondation s'inscrit dans la philosophie qui fut à l'origine de la création des Banques Populaires : la solidarité au service de l'homme et de l'initiative.**

L'AVENIR À PORTÉE DE MAIN

La bourse qui est allouée aux lauréats est un soutien déterminant pour la mise en œuvre d'un projet qui va changer le cours de leur vie. Création d'une entreprise, financement d'études supérieures, achat de matériel pour lancer une activité artistique ou permettre l'exercice d'un sport de haut niveau ... **les projets retenus le sont pour leur pertinence et leur originalité, mais aussi parce qu'ils sont portés par des personnalités charismatiques.** Déterminées à aller jusqu'au bout de leur ambition, elles trouvent auprès de l'équipe de la Fondation, le soutien indispensable pour prendre leur envol. En retour, s'ils le souhaitent, les lauréats viennent témoigner en région, dans les entreprises et dans les banques ou lors de manifestations culturelles avec les autres lauréats de la Fondation : oui, il est possible de faire tomber les barrières du handicap !

L'ENGAGEMENT SANS FAILLE D'UN JURY ET D'UNE ÉQUIPE DÉDIÉE

La relation qui se noue entre le lauréat et la Fondation va bien au-delà d'une simple aide financière. Parce qu'elle s'étend entre 1 et 3 années, elle permet aux lauréats de bénéficier de conseils avisés, de l'accompagnement d'une équipe entièrement dédiée ainsi que du vaste réseau des Banques Populaires sur tout le territoire français. **Pour les personnes accompagnées, cette fidélité est l'assurance de pouvoir compter sur la bienveillance et l'expérience d'un jury expert très engagé à leurs côtés. Pour cela, elle s'est entourée de onze professionnels reconnus dans le domaine du médical et du handicap à travers tout le territoire pour constituer un jury d'experts.** Présidé par Bertrand Brugerolle depuis 2008, le jury rassemble Théophile Barbu (Ile-de-France), Valérie Biasotto (Rhône-Alpes), Laëtitia Bernard (Paris), Samuel Libgot (Aquitaine Centre-Atlantique), Dominique Paillet (Paris), Bruno Pollez (Nord), Pascale Stéphan (Bretagne), Philippe Vassel (Ile-de-France) et Emmanuel Pouliquen (Bretagne).



BERTRAND BRUGEROLLE

Membre du jury Handicap depuis la création de la Fondation, Bertrand Brugerolle est médecin-chef spécialiste en médecine physique et de réadaptation. Il a exercé durant de nombreuses années à Nancy. Il est Président du jury Handicap depuis 2008.

TROIS QUESTIONS À BERTRAND BRUGEROLLE, PRÉSIDENT DU JURY HANDICAP

« Nos lauréats sont pour nous une école de courage et de volonté qui fait tomber les barrières du handicap »

Pourquoi avoir été de l'aventure depuis 1992 ? Qu'est-ce qui vous a motivé ?

La joie de trouver des talents en puissance et de soutenir des projets extraordinaires qui n'auraient pu voir le jour sans notre aide. La joie aussi d'accompagner dans la durée ces personnes hors du commun.

Quel est le profil des personnes que vous accompagnez ?

Chacune des aventures est unique, mais nos lauréats partagent un point commun : ce sont des personnalités qui nourrissent un désir très vif d'avancer et de communiquer aux autres leur élan. Leur générosité et la passion qui les animent, rayonnent bien au-delà de leur projet personnel.

Quel bilan tirez-vous de ces 30 années ?

Nous sommes très fiers des choix que nous avons faits. Nous avons permis de transformer des parcours de vie de façon déterminante, pour des personnes qui avaient déjà tout en main mais à qui il fallait apporter une aide supplémentaire pour que le rêve devienne réalité. Oui, nous formons une grande famille aujourd'hui et nos lauréats sont heureux de partager avec nous leur réussite.

Vidéo : « 30 ans d'engagement avec Bertrand Brugerolle »

HAN- DI -CAP

**APPEL À
CANDIDATURE
SOUTENONS
VOTRE AMBITION**

*Vous êtes en situation de handicap et avez
moins de 50 ans, ambitieux et animé par l'envie
de réussir ?*

La Fondation Banque Populaire attribue aux plus motivés d'entre vous une bourse pour réaliser votre projet de vie. Déposez votre dossier sur notre site internet avant le 19 octobre 2025.